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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

１ 能登への誘客について 

(1) 北陸新幹線金沢敦賀間開業により、関西方面からの旅行者には

乗り換えが増えることになるが、能登地域においてどのような誘

客施策を考えているのか。 

(2) のと鉄道について 

ア コロナ禍からの反転攻勢に向けてどのような誘客活動を行っ

ているのか。 

イ のと里山里海号の地元利用を促すため、どのような施策を行

っているのか。 

ウ 新たな誘客施策として、新デザインのラッピング列車の導入

を検討してはどうか。 

(3) のと里山空港について 

ア ２階出発ロビー前のコンセント付デスクはコワーキングスペ

ースとして活用することも考えられるが利用状況はどうか、仕

切りの設置や設置場所の見直しなど改善の予定と併せて聞く。 

イ のと里山空港を日本海側のワーケーション推進拠点としては

どうか。 

(4) 観光地について 

ア 入場料などを取らない観光地の利用者数をどのように把握し

てきたのか。 

イ スマートフォンの位置情報システムにより観光客数を把握

し、誘客推進に活用すべきと思うがどうか。 

(5) 祭りの再開支援について 

  文化振興基金による支援について、どのような経費を補助対

象とするのか。また、活用に向けた周知をどのように行ってい

くのか。 

(6) 半島振興法における半島地域への指定について 

 ア 国税や地方税の優遇措置を受け、設備投資を行った事業者の

実績を聞く。 
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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

イ サテライトオフィスの誘致などにより、今後、増加が見込ま

れるビジネス往来について、個人・企業に対する旅費・交通費

の支援を行っているのか。また、市町と連携して補助制度を新

設してはどうか。 

 

２ チケットの電子化について 

(1) のとじま水族館、いしかわ動物園及びふれあい昆虫館について 

ア 令和２年度の利用者数と前年度比を聞く。 

イ 令和２年度に感染症対策として入場制限を行った日数と方法

を聞く。 

(2) 県有施設の入場チケットの電子化をどのように推進していくの

か。 

 

３ ＳＮＳによる情報発信について 

(1) 石川県公式ＬＩＮＥの登録者数とこの半年間の伸びを聞く。 

(2) 石川県新型コロナ対策パーソナルサポートの登録者数を増やす

ためにどのような工夫を行っているのか。 

(3) 石川県公式ＬＩＮＥは登録者のセグメント管理を行っているの

か。行っていない場合、今後導入予定はあるのか。 

(4) 石川県公式ＬＩＮＥに道路等の不具合を担当窓口に知らせるな

どの機能を付与し、情報収集ツールとして活用することで、迅速

な情報収集や窓口の負担軽減につながると思うがどうか。 

 

４ ＧＩＧＡスクール構想について 

(1) 県立高校と私立高校の生徒用端末の配備状況と高速大容量通信

ネットワークの整備状況を聞く。 

(2) 私立高校の生徒用端末の配備等に対してどのように補助を行っ

ているのか、補助制度の利用状況と併せて聞く。 

(3) 県立高校ではどのようにＩＣＴを活用しているのか、具体的な

イメージを聞く。 

(4) 小中学校ではタブレット端末を学校内でどのように活用してい

るのか。 
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(5) タブレット端末の家庭への持ち帰りの状況と、家庭で実際にど

のように活用し、今後どのように活用しようとしているのか聞く。 

 

５ 観光地での職域接種について 

観光協会や組合などから職域接種についての問い合わせはあっ

たのか。また、打ち手確保の支援などにより、観光地の職域接種

を後押しすべきと思うがどうか。 
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